

AGENCIA UNO/ARCHIVO



SENAPRED ASEGURÓ QUE PROBLEMAS EN CASAS SE ARREGLARON.

Damnificados dicen que es una “burla cruel” cifras entregadas en comisión

Con dureza reaccionaron en las zonas afectadas por el megaincendio a las cifras entregadas el pasado lunes en la Comisión Especial Investigadora (CEI) por reconstrucción de la Cámara de Diputadas y Diputados. Allí, entre otros puntos, la directora nacional de Senapred, Alicia Cebrián, dijo que de las 723 viviendas de emergencia entregadas que presentaron problemas todas fueron reparadas.

Desde la ONG Sobrevivientes del Megaincendio en Unión 2 y 3 de Febrero de 2024 rebatieron las informaciones entregadas y, en el caso de las viviendas de emergencia, aseguraron que aún existen muchas con problemas, como filtraciones y de habilita-

ción de servicios básicos, entre otros.

Mediante un comunicado, desde la ONG calificaron como “grave” oír a Cebrián “declarar que se han entregado viviendas de emergencia, cuando muchas de ellas no tienen posibilidad alguna de conectarse a servicios básicos como agua, luz o alcantarillado”.

“ (...) Afirmar que la entrega de una casa de emergencia no implicaba el corte del Bono de Acogida, cuando sabemos que la mayoría de las familias sí perdieron ese beneficio al recibirlas. Eso no solo es falso, sino una burla cruel a quienes ya lo han perdido todo y siguen viviendo en casas de emergencia que aún se llueven”, agregaron. 🗣️